

三重とこわか国体・三重とこわか大会

特別映像「選手に届け“とこわかのか”」を配信します

ねえ、

とこわかって、

どういう意味？

「とこわか(常若)」とは、
「いつまでも若々しく、
瑞々(みずみず)しいさま。」を
表現した言葉で、

選手や県民など多くの皆さんが活力に満ち、
元気になるようにとの願いを込めています。

しかし、「とこわか」に込められた想いは
それだけではありません。

開・閉会式をはじめ、あらゆる機会を通して、
この問いの答えをお伝えするつもりでした。

新型コロナウイルスの感染拡大により、
残念ながら、両大会は中止となりました。

努力を積み重ねてきた選手の皆さんの
気持ちを思うと、胸が痛みます。
出会いを楽しみにしてきた県民の皆さんの
落胆は、いかばかりでしょう。

12/28 (火) 正午 特設サイトにて公開



両大会ホームページからアクセスできます
<https://tokowaka.pref.mie.lg.jp/>

ダイジェスト動画 公開中！

(約2分30秒)

<https://youtu.be/unF-G0mYc0E>



この動画は
式典本番に向けて制作していた
映像を再編集することで、
三重県、そして全国の皆さんに
お伝えしたかったことを
お届けするものです。

未来に響け！ とこわかのか。 全国に届け！ 三重のこころ。

12/29 (水)

20:00~21:25

三重テレビ放送にて 特別番組放送

2月頃

県内全ケーブルテレビ局にて
全5話放送予定

5つの動画が繋がって、ひとつの物語として完結します

第1話 開催カウントダウン

開催までの歩み。両大会の開会式に向かう明智小五郎を追いかけて三重県をめざす少年探偵団。彼らを待ち受けていたものは。



第2話 炬火・歓迎

みんなが集めた炬火が野口みずきさんによって一つに。選手団を送り出す地元からの応援、三重県の子どもたちによる歓迎のメッセージ。

第3話 消えかけたみんなの想い

思いがけない事態に三重県ゆかりのあの名探偵が登場！県内各地の応援の想いが華麗な舞いによって、組み上がっていく。



第4話 炬火に込められた想い

高校生による迫力ある応援ダンス。野田愛実さんの歌声と「とこわかダンス」、そして県民の皆さんの手拍子が合わさると…

第5話 とこわかのか

炬火とともに私たちの想いも大空へはばたく。「とこわか」に込められた想い、みなさんに伝えたかったメッセージとは。

